



SPIELMANNSZUG 1970 BIEDENKOPF e. V. DER AUSRUFER

Notizen aus unserem Vereinsleben

Allgemeine Informationen - Spielsaison 2022

Nach den letzten beiden Jahren, in denen wir kaum Möglichkeiten hatten zu musizieren, stellte sich schnell heraus, dass unser diesjähriger Termin- und Spielplan „rappellvoll“ sein wird. Neben zahlreichen internen Veranstaltungen, konnten wir uns auch wieder auf vielen Festen präsentieren.

Hochzeit Larissa & Sebastian

Unser Stabführer Sebastian hat am 28.05.22 seine Larissa geheiratet. Wir haben es uns nicht nehmen lassen neben dem Ständchen auf dem Polterabend in Frechenhausen auch vor der Stadtkirche in Biedenkopf Spalier zu stehen und auch dort zu spielen.



Grenzgang Buchenau + Grenzgang Wetter

Die Highlights der Spielsaison waren die beiden Grenzgänge in unseren Nachbargemeinden Buchenau und Wetter. Bei beiden Spielverpflichtungen sorgten wir gemeinsam mit unseren Wettläufern, dem Mohr und den gesamten Grenzgangsoffiziellen für eine super Stimmung. Während des Festzuges sowie später im Festzelt hielt es niemanden mehr auf seinen Plätzen. Die Tische und Bänke wurden vor Freude gestürmt und gemeinsam gefeiert.

Eine Besonderheit bildete die Begleitung der Grenzgänger am Freitag des Festablaufes zum Tanz ins Festzelt. Angeführt durch die drei Grenzläufer marschierten wir durch den Ort um alle Grenzgänger und Gäste zum Ausklang des Tages ins Festzelt zu begleiten. Es waren zwei äußerst positive Veranstaltungen die uns in Erinnerung bleiben werden.



Kirmes Silberg

Die erste Spielverpflichtung des Jahres fand auf der Kirmes in Silberg statt. Neben dem klassischen Straßenspiel, spielten wir noch auf der Bühne im Festzelt.



150 Jahre MG Oberstadt+150 Jahre Fahne MG Galgenberg

In Biedenkopf selbst haben wir zwei Jubiläen begleitet. Bei beiden ging es um stolze 150 Jahre. Bei den Veranstaltungen spielten wir jeweils einen kleinen Festzug und gaben anschließend ein kleines Platzkonzert.



Kirmes Breidenbach

Wie in den vergangenen Jahren, haben wir auch wieder in Breidenbach die Kirmes musikalisch begleiten dürfen. Neben Festzug und Bühnenspiel hatten wir auch hier nach dem Musizieren sehr viel Spaß im Festzelt.



Internetauftritt Part -2

Auch wir gehen mit der Zeit und sind nun auch auf Social-Media vertreten. Folgt uns gerne auf Instagram



sz_biedenkopf

(Fotos: SZB + Franzi Honndorf)